



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

2 September 2023

Penutupan Program "**Coding Mum, Coding Difabel, dan Solar Mum**"

DESA BUKIT RAYA – Pada tanggal 2 September 2023, sebuah tonggak penting dalam pengembangan masyarakat dan keberlanjutan tercapai dengan suksesnya program "*Coding Mum, Coding Difabel, dan Solar Mum*" Angkatan Pertama di Desa Bukit Raya, Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur. Program yang telah berlangsung selama 12 pertemuan ini telah melatih dan memberdayakan 50 peserta yang terdiri dari Ibu-Ibu dan individu penyandang disabilitas dari Desa Bukit Raya, Desa Karang Jinawi, Desa Binuang, Kelurahan Pemaluan dan Kelurahan Sepaku.

Beberapa materi yang telah didapatkan oleh peserta *Coding Mum* dan *Coding Difabel* antara lain digital literasi, pembuatan *website*, dan strategi *digital marketing*, yang semuanya bertujuan untuk memberikan perspektif terhadap teknologi dan digitalisasi. Selain itu, program "*Solar Mum*" yang juga merupakan bagian dari rangkaian program pemberdayaan masyarakat ini bertujuan untuk memberikan edukasi dan kesadaran mengenai kehidupan yang berkelanjutan dengan mengutamakan energi bersih dan ramah lingkungan.

Prof. Mohammed Ali Berawi, Deputi Transformasi Hijau dan Digital Otorita Ibu Kota Nusantara, menegaskan bahwa program pemberdayaan masyarakat ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas masyarakat dalam kemampuan teknologi digital dan pembangunan berkelanjutan di lingkungan IKN. Hal ini bertujuan agar masyarakat setempat mampu menghadapi tantangan globalisasi melalui pemanfaatan teknologi digital serta budaya penggunaan energi bersih sebagai bagian dari transformasi kehidupan masyarakat.

"Masyarakat setempat akan siap beradaptasi dengan pemanfaatan teknologi di IKN melalui program pemberdayaan masyarakat seperti *Coding Mum, Coding Difabel, dan Solar Mum*. Warga lokal akan turut aktif sebagai aktor pembangunan dan bersama-sama membangun Nusantara." Ujar Prof. Mohammed Ali Berawi, Deputi Transformasi Hijau dan Digital

Para peserta memberikan testimoni positif dan antusias terhadap program ini. Mereka bukan hanya mendapatkan pengetahuan baru, tetapi juga memperoleh keterampilan yang dapat memberikan dampak nyata bagi pengembangan ekonomi lokal.

"Yang dipelajari selama mengikuti pelatihan diluar ekspektasi saya, karena yang didapatkan selama ini jauh lebih banyak dari pada yang saya harapkan sebelumnya. berkat pelatihan ini kami sebagai peserta mampu *up skilling* dan menambah relasi. harapan saya kedepannya agar dapat diadakan pelatihan serupa yang dimana para pesertanya lebih banyak kriterianya seperti anak-anak dan remaja yang harapannya kedepan akan mewujudkan Indonesia emas pada tahun 2045" Ujar Ibu Haliza, salah satu peserta *Coding Mum*.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Dengan berakhirnya program "*Coding Mum, Coding Difabel, dan Solar Mum*", diharapkan bahwa semangat keberlanjutan, penggunaan teknologi, dan kepedulian terhadap lingkungan akan tetap berkembang di kalangan masyarakat Desa Bukit Raya dan sekitarnya.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO

Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Ibu Risa, salah satu peserta *Coding Mum* menyampaikan testimoni dari program *Coding Mum* di Rumah Teknologi Nusantara, Ibu Kota Nusantara pada Sabtu (02/09/2023)



Bapak Aper Sunjayana, salah satu peserta *Coding Difable* mempresentasikan hasil dari program *Coding Difable* di Rumah Teknologi Nusantara, Ibu Kota Nusantara pada Sabtu (02/09/2023)

Ibu Poniah dan Ibu Andi mempresentasikan hasil dari program Solar Mum di Rumah Teknologi Nusantara, Ibu Kota Nusantara pada Sabtu (02/09/2023)



Deputi Transformasi Hijau dan Digital memberikan sambutan pada acara penutupan program *Coding Mum*, *Coding Difiable*, dan *Solar Mum* di Rumah Teknologi Nusantara, Ibu Kota Nusantara pada Sabtu (02/09/2023)



Deputi Transformasi Hijau dan Digital, Delegasi Finland, Delegasi USAID, dan para hadirin penutupan program *Coding Mum*, *Coding Difabel*, dan *Solar Mum* di Rumah Teknologi Nusantara, Ibu Kota Nusantara pada Sabtu (02/09/2023)



Deputi Transformasi Hijau dan Digital memberikan sertifikat secara simbolis kepada para peserta *Coding Mum*, *Coding Difabel* dan *Solar Mum* di Rumah Teknologi Nusantara, Ibu Kota Nusantara pada Sabtu (02/09/2023)